

Erfolgsgeschichten

#schaffenwir

© privat

WIRTSCHAFT FÜR MORGEN

Für das Wohl der Bäume

Alexander Spechtenhauser, Institut für Baumgesundheit

Alexander Spechtenhauser ist Baumsachverständiger und verantwortlich dafür, dass viele Bäume als wichtige Schattenspender und Lebensräume erhalten bleiben. Ich werde oft von Kunden engagiert, die sich Sorgen machen, dass ihre alten, großen Bäume gefährlich sind. Aber ein Baum kann locker 30 Meter hoch sein und absolut keine Gefahr darstellen. Allerdings muss man wissen, wie man das Gefahrenpotential einzuschätzen hat, um das beurteilen zu können. Das habe ich im Rahmen meiner umfangreichen Ausbildung gelernt und dank meines Wissens gelingt es mir immer wieder sogenannte „Angstfällungen“ zu vermeiden. Damit kann ich zumindest einen kleinen Beitrag zu mehr Nachhaltigkeit in unserem Alltag beitragen, bleiben dadurch doch wichtige Lebensräume unzähliger Organismen erhalten. Dazu kommt, dass Bäume uns Schatten spenden, für eine gute Luft sorgen und die Umgebungstemperaturen regulieren, was sich vor allem im Sommer und in städtischen Lagen durchaus angenehm auf nahestehende Häuser und Aufenthaltsbereiche auswirkt.

"Wir brauchen einen vernünftigen Mittelweg, der weder die Natur zerstört, noch die Wirtschaft behindert."

Ich nehme mir bei diesen Terminen auch gerne Zeit, um meinen Kunden die Wichtigkeit der Bäume und der Natur näherzubringen. Auch mit Verantwortlichen in der Politik bespreche ich das sehr gerne, um sie auf die Problematik aufmerksam zu machen und sie für die Thematik zu sensibilisieren. <http://www.baumgesundheit.at>
Online seit 30.08.2021 (Aktualisiert: 08.12.2021)